

***La vie, pour moi, sacrale 30. 7. 2020***

La vie, pour moi, est sacrale.

Avec raison, je n'ai pas voulu avoir d'enfants. Toujours angoissée et triste comme je l'étais, sans espérance, je me savais incapable de leur donner le socle de sécurité affective nécessaire à la croissance.

J'ai longtemps détesté la condition humaine, qu'aujourd'hui je reconnais sainte.

J'ai arrêté de confondre la mort et la vie, tout comme j'ai arrêté de confondre la condition humaine et la vie.

Je reconnais aujourd'hui la vie comme un sacre. C'est advenu en moi avec la venue à moi d'une famille perdue, une famille qui veut de moi. Cela date d'il y a quatre jours, en la retrouvaille de la branche écossaise et canadienne.

Les textes bibliques de l'Apocalypse retentissent encore autrement pour moi maintenant, eux qui parlent d'attente couronnée.